
 

 

 
 

 

 

  

北馬城まちづくり協議会長  近 藤 一 誠

明けましておめでとうございます。 

皆様には、令和５年の初春を穏やかに迎えられたことと、心からお慶びを申し上げます。 

北馬城地区まちづくり協議会も今年で７年目を迎え、発足依頼「まちづくり皆で目指そう輝く北馬城」

を目標に様々な事業に取り組んでまいりました。 

昨年もコロナウイルスが拡大する中ではありましたが、感染予防に十分配慮し、多くの皆さまのご参加

を得て、様々な事業を実施することができました。皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げます。 

今後は、近く建設が予定されている通称「道の駅」との連携も考慮しながら、皆様に親しまれる協議

会を目指してまいります。 

本年が皆様にとって幸せ多い一年でありますようお祈り申し上げます。 

 
昨年１２月２５日、宇佐駅前の案山子が正月バージョンに変更されまし

た。お正月気分を大いに盛り上げていただきました。 
またサンキューロ―ドで、寄藻川沿いベンチの「山頭火」も模様替えしてい

ます。作製等関係者の皆さん誠にありがとうございました。 
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広報北馬城まちづくり 第８４号（令和５年１月２３日）裏面 

 

 
 

 
１月６日１３時から東ふれあい館にて、第３回北馬城地区特産品開発会議が開催されました。第２

回会議で婦人会・金丸地区・和気地区・町おこし協力隊各グループより示された試作品に、さらに改
良を加えての試作品を、皆さんで食べ比べしながら意見交換しました。 
次回は加工品についての疑問等を集約し、プロの方に意見を聴き、もう一歩進めたいと思います。 
岩崎地区にできる「道の駅」に、北馬城地区の加工品が並び、北馬城地区の活性化を図る試みで

す。どのように進展するのかとても楽しみです。 

 
 
 
 

１月６日１９時から東ふれあい館にて無駄話の会がありました。今回は第２回歴史を学ぶ会ゲストの
細川浩明氏も参加いただき１３名の会となりました。日足 NSPの
YouTube観賞からはじまり、本題の歴史の話へ。 
「なぜ宇佐八幡宮は奈良政治に影響を与えるほど力があった

のか」が話題となりました。次回は松本清張の「陸行・水行」を読
み,再度話し合おう・・ということで熱気を帯びた会を終えました。 

 
 
 

 

 
 
  
 
 
 
 

１月１５日（日）１０時から宇佐公民館にて、宇佐クロダマル物 
語豆腐作り体験がありました。 
ハガキで申し込まれた５４名の方が来館。わたなべ豆腐社長に 

指導していただき、大いに盛り上がりました。 
おからサラダもつくり、お昼はまちづくり特製のおにぎり弁当ととも 

に楽しく昼食をいただきました。 
 

 
「広報北馬城まちづくり」問い合せ先 広報部長 矢口孝芳 ℡0978-37-2988 携帯 090-4998-7279 

 

2月行事予定表 
 
４日（土）広報部会 
８日（水）無駄話の会 
１８日（土）４役会議 
23 日（木）フレイル調査（江熊） 
24 日（金）フレイル調査（橋津） 
25 日（土）フレイル調査（山） 
26 日（日）フレイル調査（両戒） 

1月６日 無駄話の会開催   謎は「宇佐八幡宮の偉大な力」    
 
 

第３回北馬城地区特産品開発会議開催 
婦人会・金丸地区・和気地区・協力隊グループからいろんな試作品が示されました。  

宇佐クロダマル物語豆腐づくり体験 
５４名の参加、子ども達も、とても楽しんでいました 

 
 


